

Mia hat Geburtstag

17.12.2013 20:01

Schon zwei Jahre...

Ich erinnere mich noch genau an unseren ersten Besuch bei Mia, da war sie zuckersüße 5 Wochen alt. Der kleine Wildfang hat sofort unser Herz erobert und bald zog sie quasi als zusätzliches B-chen bei uns ein, sie hatte von Anfang an diesen besonderen Charme...die schöne Powerbiene. Es waren tolle zwei Jahre mit ihr.



Happy Birthday mein liebes Mädchen!

Dieses Bild ist heute vom hochschwangeren Geburtstagskind entstanden

Kommentar von Babs Strenger | 17.12.2013

Hallo vom Edersee,

Wir freuen uns, dass es mit den Babies bei Mia nun doch klappt und wuenschen ihr alles Gute zum Geburtstag und eine leichte Geburt.

Fuer Sie und Ihre Familie ein schoenes Weihnachtsfest und ein gutes neues Jahr.

Die Strengers und Bonnie und Coco.

Einen Kommentar schreiben